

APERÇU DES ACTIVITÉS ORGANISÉES
DANS LES MISSIONS DU CANADA À L'ÉTRANGER
POUR SOULIGNER LA FÊTE NATIONALE

Voici quelques-unes des activités organisées à l'occasion de la Fête du Canada dans nos missions à l'étranger.

Amman (Jordanie)

Les préoccupations environnementales du Canada seront à l'honneur à l'occasion d'une cérémonie au cours de laquelle le personnel de l'ambassade plantera des arbres.

Bangkok (Thaïlande)

Les activités organisées pour la Fête du Canada seront axées sur la famille : jeux pour les enfants, tournois de tennis et de volley-ball, barbecue, divertissements et danse.

Berlin (Allemagne)

À l'occasion de la Fête du Canada, qui sera célébrée pour la première fois à Berlin, une réception sera organisée, à laquelle seront invités des personnalités de marque du pays ainsi que des amis du Canada.

Bonn (Allemagne)

3 000 frisbees seront distribués à des enfants, notamment dans un hôpital pour enfants.

Boston (États-Unis)

Dans le cadre du programme *Canada Salutes Harborfest*, un gâteau d'anniversaire d'environ 1,20 m sur 1,80 m sera présenté aux cérémonies d'ouverture de la *Boston Harborfest*, et une réception aura lieu à bord de deux navires de la Réserve navale du Canada.

Bridgetown (Barbade)

La Fête du Canada sera célébrée à la résidence du haut-commissaire. Jeux, artisanat, barbecue et musique canadienne seront au programme de cette journée axée sur la famille. Les invités ont été priés de porter du blanc et du rouge pour l'occasion.

Buenos Aires (Argentine)

Les représentants de l'ambassade célébreront la Fête du Canada dans une école canadienne locale de Montevideo.

Dar es Salaam (Tanzanie)

Le président Mwinyi sera l'hôte d'une cérémonie commémorative soulignant le 30^e anniversaire de la représentation diplomatique du Canada en Tanzanie.